

A5 Tronçon Auvernier Est – Serrières

Fermeture des deux voies de circulation de l'autoroute, sens Lausanne – Neuchâtel, dans la nuit du 25 au 26 juillet 2009

Le Département de la gestion du territoire communique:

Après le déplacement du littorail au sud de la gare TN de Serrières, les travaux relatifs à la construction de la déviation du trafic routier le long des nouvelles voies de tram arrivent à leur terme. Le trafic en direction de Bienne va être basculé sur cette déviation à partir du 26 juillet 2009.

Pour permettre cette opération qui comprend la pose de dispositifs de sécurité (glissières) et le marquage routier sur la chaussée, l'autoroute sens Lausanne – Neuchâtel sera fermée à la circulation du **samedi 25 juillet à 20h00 au dimanche 26 juillet 2009 à 5h00** entre les jonctions d'Auvernier et de Serrières.

En cas de conditions atmosphériques défavorables (pluie), la fermeture des deux voies de circulation de l'autoroute sens Lausanne – Neuchâtel pourrait être reportée à la nuit du dimanche 26 juillet à 19h00 au lundi 27 juillet 2009 à 5h00, ou du dimanche 2 août à 19h00 au lundi 3 août 2009 à 5h00.

Un itinéraire de déviation sera signalé par la jonction A5 d'Auvernier, giratoire de la Brena, Peseux et Neuchâtel.

Début septembre 2009, après la réalisation de divers travaux dans la zone libérée par la déviation susmentionnée, les voies direction Lausanne seront également déplacées au Sud. Une fois ces deux phases de déviation effectuées, les travaux de terrassement de la future tranchée couverte de Serrières pourront se poursuivre.

Le Service des ponts et chaussées remercie les usagers et les riverains de l'A5 de leur compréhension pour les inconvénients dus aux conditions particulières de ce chantier et les prie de bien vouloir se conformer strictement à la signalisation temporaire mise en place pour ces travaux.

Pour complément d'information:

Patrice Blanc, inspecteur de la signalisation au Service des ponts et chaussées, tél. 032 889 87 00.

Neuchâtel, le 21 juillet 2009